

《第60回》西原校区7町内子ども会（4）「芋掘り&お楽しみ会」 育成会会長 加藤洋子

令和4年10月29日(土)「芋掘り&お楽しみ会」を開催しました。参加者は17世帯30名でした。昨年より町内の農園の一面をお借りし、子ども会で芋作りをしています。5月に植えた小さな苗は夏の間には茎は太く葉は大きく成長しました。

芋掘り当日、高学年の皆は低学年の皆の為に早めに集合し、芋蔓を刈り取ったりマルチを剥がしたりと力仕事を頑張ってくれました。

芋掘りが始まると、去年よりややサイズアップした芋に子ども達は大喜び。大きな芋ほど土から掘り出すのが大変で、やっと掘り上げた瞬間には「取れたよ！」の元気な声と“ドヤ顔”がとても印象的でした。

芋は一人3個ずつ持ち帰り、残りは焼き芋用として段ボールに保管しました。

終了後に、近所のトーヤ(バッティングセンター)へ皆んなで歩いて向かい、卓球や、テニス、ホッケーゲーム、バッティングなどをして楽しみました。

日頃より、町内の子ども達は学年を問わず仲良く遊んでいます。子ども会行事を通して、異年齢の子どもや保護者同士の交流の機会がつかれていることがとても有難いと感じます。

また、町内会役員の方々には苗の準備から収穫作業と大変お世話になりありがとうございました。12月の焼き芋大会の頃には追熟したお芋が更に美味しくなっているはず…楽しみです♪



蔓を刈り取り、掘り出し易くします
この芋は大きいよ！！



育苗え（5月）～ 苗の成長過程と作業の様子



たくさん掘れて みんな大満足でした



芋掘りの後は「お楽しみ会」



《事務局から》

事務局長 白石和典

- ① 早速の活動報告有り難うございました。
5月初めに5, 6年生が中心になり、畝立て、マルチ張りをして苗植えの準備をし（活動報告《第45回》）、次週に皆で苗植えをしております。皆が芋の成長を心待ちにしていたと思います。きれいに並べられた写真から成長の様子がよく分かります。そして初めから皆で関わったので興味関心

も高いと思います。

- ② おそらく、昨年までは、町内会の皆様が事前に蔓を刈り取ったり、マルチを剥がしたりして芋を掘るばかりに準備しておられたと思いますが、町内会役員の皆様方の支援のもとに、高学年の皆が早めに集合し、芋蔓刈りとマルチ剥がしの力仕事を頑張っています。低学年は「さすがお兄さんお姉さんだ。ありがとう」と口には出さなくても尊敬と感謝の念を抱いたことと思います。
- ③ このように、少し大変なことでも、大人の支援を受けながらも、子どもたちでできることはなるべく子どもたちに任せるという西原7町内子ども会の取り組みの姿勢は大変素晴らしく敬意を表します。この活動で、地域の人と子どもたち、高学年の子どもたちと低学年の子どもたちなどの絆も広がり深まったことでしょう。高学年も低学年も素晴らしい物心両面の体験をしたと思います。
- ④ お世話された役員の皆様、企画と実行大変お疲れでした。西原7町内子ども会の益々のご活躍と子ども達の健やかな成長をお祈りいたします。

※町内子ども会活動の紹介は随時募集しています。

どんな小さな活動でも良いです。どうぞ子ども会活動を紹介させて下さい。
もちろん1回とは限らず何回でも良いです。

- 編集、レイアウトは当方で行います。原稿、写真をご提供下さい。
- まとまった文章でなくても、「活動名」と活動の概要を知らせてください。
※欲を言えば、「なぜ・何のために、参加者の反応・感想・様子等」が有れば報告に深みが出ます。
- 概要 ⇒ いつ、どこで、誰が、何を、どのようにした
R3年〇月〇日9:00～、△▽公民館で、□◇子ども会全員で、歓迎会を、この様な内容で…
- 原稿、写真はメール、郵送、USB持参などで、どうぞ気軽にご投稿ください。

よろしく願いいたします。

ジュニア・リーダーJL（中1～高3）募集

- ジュニア・リーダーに興味がある方は是非、熊本市子ども会育成協議会 事務局までご連絡ください。一緒に楽しく活動しましょう。 TEL 096-288-1164

《 予告 》 令和4年度ジュニア・リーダー研修会

令和5年3月25（土）～26（日）熊本県立豊野少年自然の家

（主催）：市子協、 共催：生涯学習課＝募集概略は「市政だより2月号」にも掲載予定

（対象）：小6から高2まで